

CNAG - Jóvenes Agricultores no es partidaria de que la Junta medie en el conflicto del sector lechero

El director provincial de CANG-Jóvenes Agricultores, aseguró que la organización agraria a la que pertenece no asistirá a las reuniones de la Mesa de Seguimiento del Contrato-Tipo de Leche de Oveja o que, en todo caso, "lo harán como meros oyentes", y se mostró partidario de que la Junta de Comunidades no medie en las negociaciones del sector lácteo "porque la experiencia nos dice que cada vez que tiene protagonismo, el tema acaba rompiéndose". Por otra parte, consideró que el Consejo Regulador del Queso Manchego es el principal responsable del conflicto.

EL ECO

El director provincial de CANG-Jóvenes Agricultores, Angel Rico Escribano, criticó la actitud de la Delegación Territorial de Agricultura en el conflicto del sector lechero "que no se por qué le está haciendo el juego, de forma indirecta a la industria", y afirmó que la organización agraria a la que pertenece no asistió a la última reunión de la Mesa de Seguimiento del Contrato-Tipo de la leche de Oveja porque "no lo fir-

mamos y por tanto, no tenemos que seguirlo".

Rico se mostró optimista con respecto a la situación que actualmente vive el sector lechero, porque "si no hubieramos levantado la bandera de la lucha sindical por este tema, las cotizaciones estarían ahora tres pesetas por debajo de las actuales". "Esto no quiere decir que estemos satisfechos -añadió- porque hay una diferencia de los precios actuales a los que nosotros reivindicamos".



Angel Rico Escribano, director provincial de CANG

El dirigente agrario señaló que "cuando cesen ciertas presiones barrriobajeras producidas entre los propios industriales, se podrá llegar a un acuerdo interprofesional, serio, de futuro y con arreglo a la realidad".

Por otra parte, Angel Rico se decantó porque la Junta de Comunidades no medie en el conflicto, "porque la experiencia nos dice que cada vez que la Junta tiene protagonismo, el tema acaba rompiéndose. Agradecería sinceramente que tanto los miembros de la Junta de Comunidades como de la Dirección Territorial se estén simplemente en su sitio y no se metan en camisas de once varas. Es mejor que no traten de interceder porque no nos están haciendo ningún favor".

Angel Rico indicó que "por medio de esa intercesión de la Consejería, en este momento faltan del Consejo Regulador del Queso Manchego cinco vocales, ni los queseros artesanos ni parte de las cooperativas están representadas y nadie dice nada. Si el Consejo Regulador funcionase como tiene que funcionar, posiblemente-

te el conflicto de la leche de oveja manchega se habría resuelto".

Asimismo aseguró que "el Consejo Regulador ha permitido que ciertos grandes establecimientos de ventas al por menor sigan mezclando quesos manchegos de oveja con los que no lo son, y ocurre que a río revuelto, ganancia de aquellos industriales que nos están metiendo gato por liebre, que si bien no son muchos, están perjudicando a la gran mayoría de productores de queso artesanal de la región".

El dirigente agrario indicó que la prensa debería investigar las industrias de Ciudad Real y Albacete que han sido sancionadas "con cifras de seis ceros" en los dos últimos meses por haber adulterado el queso. "Posiblemente -continuó- habría industriales que tendrían que callarse".

CANG-Jóvenes Agricultores intentará, a partir de ahora, seguir negociando y "buscar otros posibles industriales, que haberlos, haylos" y dejarán, seguramente, de asistir a las reuniones de la Mesa de Seguimiento, "a las que acudiremos como meros oyentes".

N 9 AÑO II ENERO 1989

BOUQUET

PROFESIONAL

REVISTA TECNICA PROFESIONAL DE TECNOLOGIA, MAQUINAS Y EQUIPOS PARA VITICULTURA, BODEGAS Y EMBOTELLADO.

La revista de Tecnologías para el vino y bodegas
Pida la suscripción gratuita a:
EDISSA. c/ Rosellon, 186. 08008 BARCELONA